
令和３年１月富津市教育委員会定例会議 会議録 

 

上記会議の経過を記載し、事実と相違ないことを証するためにここに署名する。 

 令和３年   月  日     

会議録署名委員 

 

                会議録署名委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 会議の名称 富津市教育委員会定例会議 

２ 開催日時 
令和３年１月 28 日（木） 

11 時から 11 時 30 分まで 

３ 開催場所 市役所 4階  401 会議室 

４ 審議等事項 

○付議議案 

議案第１号 富津市教育施策について 

議案第２号 富津市学校歯科医の委嘱について 

５ 出席者名 

岡根教育長、小坂教育長職務代理者、坂部委員、池田委員、嶋

野委員、相澤教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、尾形

教育総務課長、細谷学校教育課主幹、大畑教育センター所長、

樋口生涯学習課長、平野公民館長、刈込教育総務課長補佐、達

教育総務課主事 

６ 公開又は非公開の別   公開    ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 (理由) 情報公開条例第 23 条第１項３号に該当のため 

８ 傍聴人数 ０人    （定員 ６人） 

９ 所管課 教育部教育総務課庶務係  電話 0439-80-1340 

10 会議録（発言の内容） 別紙のとおり 



令和３年１月富津市教育委員会定例会議進行表 
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小坂委員 

岡根教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆様におかれましては、穏やかな新年を迎えられたことと拝察

いたします。 

まだまだ新型コロナウイルス感染症の感染が続いていますが、緊急事

態宣言が発令され、会食等の留意事項も新たに発令されました。 

何とかこの第３波と言われる感染状況が打開され、粛々とワクチン接

種が行われていくことを願うばかりですが、留意事項をしっかりと確認

し、緊張感を持って生活していかなければなりません。 

県教育委員会からも留意事項が通知されており、４市の教育長会議に

おいて、対応事項を確認し、校長会議にて通知しました。 

各学校でも、一層の注意をして感染予防に努めていただいております。 

特に中学３年生は高等学校の入学試験等もありますので、十分な健康

管理をしていただきたいと思っています。 

この教育委員会会議も当初は青堀小学校にて開催予定でしたが、緊急

事態宣言下で、学校に負担をかけることがあってはならないと判断し、

急遽場所を変更いたしました。 

御了承下さい。 

それでは、会議を始めます。 

本日は、議案２件、報告３件です。それでは会議を開催します。 

忌憚のない御意見をお願いします。 

本日の議事録署名委員の指名ですが、小坂委員にお願いします。 

はい。 

最初に、教育長報告を申し上げます。 

１ページをお開き下さい。 

期日順にご報告いたします。 

１の送水管漏水に係る断水対策本部会議は、暮れの28日に起こった水

道管の漏水について、対策工事の進捗状況から天羽地区の断水状況が長

引く様相が懸念されたことから、市長から本部会議の開催が要請され、

元旦に開催されました。 

給水に関して、場所と対応者の確認とその他のトイレ等の対応策等に

ついて協議しました。 

２の第14回新型コロナウイルス感染症対策本部会議ですが、国の緊急

事態宣言が発令される報道があり、県からの協力要請を受けて、富津市

としての対策会議がありました。 

特に公共施設の開設等について、夜間の利用制限や、県外からの利用

者の制限について協議しました。 

４の４市教育長会議は、君津教育会館で開催され、緊急事態宣言を受
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岡根教育長 

 

 

大畑所長 

けて、学校の授業での留意事項や部活動などの対応や高等学校の入学試

験を見据えての対応などについて、４市の共通理解を図りました。 

３の第15回富津市新型コロナウイルス感染症対策本部会議は、１月21

日に開催され、現状の感染状況から、君津地区の３市が市有の施設開放

を取りやめるとの情報を受け、富津市内の感染状況等を確認し、対応を

協議しました。 

他市に比して感染者の数は少ないですが、昨年の緊急事態宣言下に比

べ市民の意識を高め、感染者を増やさないためにも、感染防止に向けた

対応を一層促す必要があると考え、23日から緊急事態宣言発令期間は、

法令上必要な講習会等を除き、市有施設の閉鎖を決定しました。 

また、ワクチン接種については、全庁を挙げて取り組むこととし、２

月１日から特別班を設置することを確認しました。 

以上で教育長報告を終わります。 

何か、御質問・御意見がございますか。 

無いようですので、各課報告をお願いします。 

始めに学校教育課、お願いします。 

はい。 

学校教育課から報告いたします。 

12月25日に、市内小中学校の２学期の終業式が行われました。 

１月６日に、市内全小中学校で始業式が行われました。 

新型コロナウイルス感染症感染防止のため、始業式を放送や外で行っ

た学校もありました。 

１月６日、全児童1,657名、全生徒878名、合計2,535名となっています。 

昨年の同時期と比べ、小学校で17名減、中学校で11名減でした。 

また、今年度の５月から比較し、小学校で２名増、中学校でも３名増

でした。 

１月７日、８日に教育長室に於いて、市内11校の小中学校長と、各学

校の教職員の人事異動に係る教育長面接を実施しました。 

１月19日、君津合同庁舎において、市内小中学校長と千葉県教育庁南

房総教育事務所長との教職員の人事異動に関する１次面接が開催されま

した。 

市内小中学校長は、この面接で令和２年度末人事異動について、教育

事務所長に説明・要望をしたところです。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

続いて教育センター、お願いします。 

はい。 



 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

樋口課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

教育センターから報告をいたします。 

１月８日、502会議室にて、第２回富津市学校関係行事調整委員会を開

催しました。 

各団体から出席した代表者により学校行事の調整を行いました。 

今後は、君津地区４市での調整を経て、市の来年度の主な学校関係行

事が決定されることになります。 

はい。 

ありがとうございました。 

続いて生涯学習課、お願いします。 

はい。 

生涯学習課から報告をいたします。 

１月１日に予定していました、富津地区・大佐和地区・天羽地区の３

会場での第50回元旦歩こう大会は、中止となりました。 

１月10日に予定していました、第50回新春バドミントン大会は、感染

症対策を徹底し、開催準備を進めておりましたが、新型コロナウイルス

感染症が拡大している状況に鑑み、中止となりました。 

同じく、１月10日、日曜日、富津市グラウンド・ゴルフ協会主管によ

る第33回新春グラウンド・ゴルフ大会が、旧佐貫中学校グラウンドにて

開催されました。 

感染症対策として、小中学校の部は実施せず、一般の部のみの実施と

し、開会式の簡素化、ソーシャルディスタンスの徹底、昼食を取らずに

プレイするなど工夫し、68名が日頃の練習の成果を活かし、スティック

捌きを競いました。 

例年1月に、富津地区・大佐和地区・天羽地区の３会場で行っておりま

す、各地区の新年子供大会は中止となりました。 

なお、開催日の決定を待たずに、中止を決定したため、日にちは空欄

としております。 

また、資料にはございませんが、先月の本定例会において、富津市文

化財第10次指定について、ご承認をいただき、指定文化財となりました

富津医光寺の薬師如来坐像、上正覚院の薬師如来坐像２件につきまして、

１月25日に岡根教育長から各代表者に第10次富津市文化財指定書の伝達

が教育長室で行われました。 

今後は、広報ふっつ３月号や市ホームページに概要や伝達式の様子を

掲載するなど、市民に周知してまいります。 

生涯学習課の報告は以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

最後に公民館、お願いします。 
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樋口課長 

岡根教育長 
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はい。 

公民館から報告をいたします。 

１月９日、令和３年第６回成人式実行委員会を実施いたしました｡ 

この日は最後のリハーサルの予定でありましたが、市長が出席し、中

止の経緯について話されました｡ 

事務局から成人式の代替えについて実行委員へ投げかけましたが､実

行委員から、今後は各学校単位で企画を検討して行きたいとの回答があ

りました。 

昨日、記念品と実行委員からのお祝いのメッセージの冊子､20歳への手

紙を発送しました｡ 

記念品の発送数については436人分です｡ 

１月10日、令和３年富津市成人式は中止となりました。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

各課報告の中で御質問・御意見はございますか。 

はい。 

嶋野委員 

はい。 

生涯学習課に質問いたします。 

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、各大会が中止に

なっていますが、グラウンド・ゴルフ大会のみ開催されたとのことです

が、参加者には高齢者も多くいるかと思います。 

もし、高齢者が感染した場合、重症化するリスクがあったと思います。 

各大会、各行事の開催又は中止にするのかを決定する判断基準は何で

すか。 

また、最終判断を下すのは、生涯学習課であるのか主催者であるのか

を教えてください。 

はい。 

樋口課長 

はい。 

観点としましては、３密を避けることができるか、適切なソーシャル

ディスタンスを保つことができるかを判断材料にしています。 

グラウンド・ゴルフ大会につきましては、例年100名以下です。 

例年通りであれば、100名以上は来ることはないという想定をしまし

た。 

また、野外での開催になるため、密集してしまう可能性のある開会式

を簡素化し、競技中も密を避けること、私語を慎むことなどを事前に参



 

 

 

 

 

嶋野委員 
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岡根教育長 

 

 

 

 

 

 

 

尾形課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加者に通知し、実施となりました。 

事前の検温や、こまめな消毒を徹底した中で主管団体が実施できると

の連絡が、生涯学習課に届きました。 

これらのことから、教育委員会は、安全管理ができていると判断して

実施いたしました。 

はい。 

嶋野委員 

はい。 

参加者の安心安全を守ることが難しいと生涯学習課で判断した場合に

は、各団体に中止をお願いすることはありますか。 

はい。 

樋口課長 

はい。 

現状では、スポーツ振興係が主管しているイベントの多くも、各団体

側が心配をして中止になっていることも多いです。 

年始に開催予定でしたバトミントン大会は、年末までは気を付けて実

施予定でしたが、感染者が増加したため中止の連絡がありました。 

はい。 

ありがとうございました。 

嶋野委員が、心配されているのは最終決定権がどこにあるのかという

ことだと思いますが、主管している団体がどれほどの感染防止対策を行

っているかというのが判断材料になります。 

最終責任は、教育委員会が主催であれば教育委員会が持ちます。 

他に無いようですので、次に付議議案に入ります。 

議案第１号富津市教育施策について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第１号について、御説明申し上げます。 

この議案は、富津市教育施策の期限が令和３年３月31日をもって終了

することに伴い、教育基本法第16条第３項の規定により、富津市教育施

策を定めることについて、富津市教育委員会行政組織規則第５条第１号

の規定により議決を求めるものであります。 

11月19日の教育委員会協議会及び12月24日の総合教育会議で、教育施

策案を説明し、了承されていると思いますが、今回説明する内容につい

ては、11月19日の教育委員会協議会で説明した教育施策案から変更にな

った事について説明します。 

なお、12月24日の総合教育会議での教育施策案と、今回の教育施策案

については、特に変更はありません。 

別紙の「富津市教育施策案変更一覧」を並行して御覧下さい。 
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始めに、別冊の教育施策案の目次をお開き下さい。 

上から９行目の「４ 児童生徒の成長を支える教育力の高い教育環境」

については、「学校環境」から「教育環境」に変更しました。 

次に、２ページをお開き下さい。 

「小中学校児童生徒数の推移」の表については、施策の策定期限に合

わせて、平成28年度から令和５年度までの児童生徒数に変更しました。 

次に、３ページを御覧下さい。 

上から５行目、「（５）教職員研修の充実」については、展開施策の「１ 

確かな学力を身に付けた児童生徒の育成」の中では、「（３）外国語教育

の充実」と「（４）特別支援教育の充実」を、優先して記述すべきものと

考え、記載順を変更しました。 

次に、上から12行目、「２ 豊かな心の児童生徒の育成」、「（１）富津

市の環境や、風土を生かした学習の推進」の本文中、「郷土の歴史や、文

化、産業の理解を深めるため、生涯学習課と連携し、」のうち、「生涯学

習課と連携し」を削りました。 

次に、４ページをお開き下さい。 

上から１行目、「４ 児童生徒の成長を支える教育力の高い教育環境の

整備・充実」については、「充実」の後ろに「の推進」が記述してありま

したが、表記を見直し、削りました。 

次に、上から17行目、「（３）学校施設の整備」の本文中、「富津市公共

施設再配置推進計画」は、「富津市小中学校再配置構想に基づく再配置計

画」から変更しました。 

次に、下から８行目、「（６）教職員の働き方改革」については、教職

員関係は、最後とする事とし、「（５）学校と保護者・地域が連携・協働

した地域の教育力の向上」と、記載順を変更しました。 

次に、５ページを御覧下さい。 

上から２行目の表の表題については、「きめ細やかな指導のために配置

する指導員等の人数」に変更しました。 

また、同表中、特別支援教育指導員の目標値を「８人」から「７人」

に、ＩＣＴ支援員の目標値を「３人」から「２人」に変更しました。 

次に、６ページをお開き下さい。 

健康教育の推進の表については、「食育推進事業」、「学校における歯科

保健指導事業」及び「体力向上プログラムを活用した教科体育の充実」

の３つの表を、１つの表にまとめました。 

次に、８ページをお開き下さい。 

公民館・市民会館利用状況の表については、表のレイアウトを変更し

ました。数値には変更ありません。 

次に、市内文化財の状況の表については、県指定欄の数値から合計欄
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小坂委員 
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小坂委員 

 

 

 

 

 

 

尾形課長 

岡根教育長 

尾形課長 

 

 

 

 

岡根教育長 

までの数値が、最下段の合計欄以外の部分で、入れ違いが有りましたの

で変更しました。 

次に、下から５行目、「１ 学び、活かす生涯学習の推進」の本文中、

「創設し、「学びから生きがいを、生きがいをまちづくり」の、「創設し」

の次に記載してありました「富津市の生涯学習の基本理念である」を削

りました。 

次に、10ページをお開き下さい。 

上から21行目の追加と、下から６行目の変更は、11月19日の教育委員

会協議会で差し替えとして示したものです。 

次に、12ページをお開き下さい。 

家庭教育への支援と連携・協働の推進の表中、青少年相談員連絡協議

会事業の参加者数の目標値を、「1,000人」から「1,100人」に変更しまし

た。 

次の、文化財の保存・活用と文化芸術活動の推進の表中、文化財来訪

者数（市案内分）の目標値を、「450人」から「500人」に変更しました。 

次の、スポーツ・レクリエーションの振興の表中の目標値を、「12,000

人」から「14,000人」に変更しました。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第１号について、御質問・御意見はございますか。 

はい。 

小坂委員 

はい。 

教育大綱の基本理念について前回もお話ししましたが、人と人とが温

かくつながり、生涯にわたり学び、健康で活躍できるまちということで、

具体的で大変分かり易いと思いました。 

今までは、５年でしたが３年になるということですが、前回の説明で

は教育委員の任期や、千葉県の状況を鑑みていると聞きました。 

これでよろしいでしょうか。 

はい。 

尾形課長 

はい。 

理由としましては、教育長の任期が３年、教育委員の任期が４年であ

ることと、急激な少子高齢化、グローバル化及び情報化が進む社会で、

学校の果たすべき役割が多様化し、教育環境の変化を踏まえて施策への

反映をさせるため３年としました。 

はい。 
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千葉県の施策は５年ですが、国の施策がかなり入ってくることも含め、

柔軟に対応できる３年のほうが良いだろうということです。 

はい。 

施策指標は、それぞれに掲げられていますが、検討を重ねた結果の数

値だと思います。 

これを、３年後達成できるように努力していけば良いと思います。 

文言も分かり易く、取り組み易いのではないでしょうか。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

はい。 

池田委員 

はい。 

素晴らしい教育施策だと思います。 

この施策を、確実に実行及び推進するためには、ＰＤＣＡサイクルが

非常に大切だろうと思います。 

この点については、教育委員会の点検評価がありますが、年に１回で

はなく、常に施策の進行状況を確認し、改善点に素早く対応できるよう

に心掛けていただければありがたいと思います。 

はい。 

ありがとうございました。 

作っただけで終わりにせず、内容をどのように動かしていくかが重要

です。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

無いようですので、議案第１号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第１号は、承認されました。 

次に、議案第２号富津市学校歯科医の委嘱について、説明をお願いし

ます。 

はい。 

議案第２号について、御説明申し上げます。 

４ページを御覧下さい。 

議案第２号は、富津市学校歯科医の委嘱についてです。 

青堀小学校歯科医・大澤健二氏から令和３年３月31日をもって辞職し

たい旨の届があり、君津木更津歯科医師会に学校歯科医の推薦を依頼し

たところ、青堀小学校歯科医に熊切篤氏の推薦を頂きました。 

熊切歯科医が富津小から青堀小へ、中島歯科医は環小から富津小へ変

更となり、環小には医師会から新たに柳川歯科医を推薦していただきま
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岡根教育長 

 

 

 

 

尾形課長 

 

 

 

 

 

した。 

委嘱期間は、令和３年４月１日から令和４年３月31日の１年間です。 

御審議のほどよろしくお願いいたします。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

何か御質問・御意見ございますか。 

無いようですので、議案第２号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第２号は、承認されました。 

次に、報告事項に入ります。 

報告第１号臨時代理の報告について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第１号について。御説明申し上げます。 

５ページをお開き下さい。 

この報告は、富津市教育委員会表彰規程第５条の規定により、被表彰

者を追加決定した事について、富津市教育委員会行政組織規則第６条第

１項の規定により、会議を招集する暇がないと認め、臨時代理し、処理

したので、同規則第６条第３項の規定によりこれを報告するものであり

ます。 

７ページをお開き下さい。 

表彰者の該当については、富津市教育委員会表彰規程第２条第２号の

規定により、県大会規模では、１位、関東大会規模では、３位以上が対

象となっています。 

体育功労表彰者として、大貫小学校２年生の藤嵜秀馬及び同小学校４

年生の藤嵜杏奈の２名となっています。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第１号について、御質問はございますか。 

無いようですので、報告第２号富津市教育委員会表彰式の中止につい

て、説明をお願いいたします 

はい。 

報告第２号について、御説明申し上げます。 

８ページをお開き下さい。 

この報告は、令和３年２月５日開催予定の富津市教育委員会表彰式に

ついて、新型コロナウイルスの感染が拡大し、緊急事態宣言が発令中で

あることから、受賞者及び列席者の安全確保を最優先し、中止としたの
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で報告するものであります。 

対象者については、後日、表彰状を丸筒に入れ、表彰用盾を送付しま

す。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第２号について、御質問はございますか。 

無いようですので、報告第３号専決事項の報告について、説明をお願

いします。 

はい。 

報告第３号について、御説明申し上げます。 

９ページをお開き下さい。 

後援申請の内容については、10ページに記載のとおり千葉県ソフトテ

ニス連盟中学生委員会君津支部代表及び及び君津少年少女合唱団から後

援申請があり、承認しましたので御報告いたします。 

 以上でございます。 

 はい。 

 ありがとうございました。 

 報告第３号について、御質問はございますか。 

 無いようですので、次にその他に入ります。 

何かございますか。 

はい。 

 嶋野委員 

 はい。 

 確認のためにお聞きしますが、新型コロナウイルス感染症感染防止の

ために、小中学校で２箇月近くの休校期間がありました。 

 各学校、各学年の全てで今年度予定していた内容の指導を今年度中に

終えることが出来るのでしょうか。 

 また、現段階で終えることが困難な場合は、次学年に持ち越すなどの

教育課程を変更することもあるのでしょうか。 

 そして、そうすることが可能なのかどうか教えてください。 

 はい。 

 須藤参事 

 はい。 

 ２箇月休校になりましたが、その後の学校行事も中止となったために

授業を最優先に進めてきました。 

 12月末現在の確認で、ほぼ例年どおりに追い付いていると聞いており

ます。 
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 次年度に持越すことはないという回答を頂いています。 

 はい。 

 ありがとうございました。 

 水泳等、やっていないものもございますが、概ね間に合っているとの

ことです。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

 はい。 

 嶋野委員 

はい。 

 これで、例えば第４波、第５波が来た場合は、文科省に判断を委ねる

だけでなく、各地域の独自の判断も求められると思います。 

 その場合、教育課程を変更することは可能でしょうか。 

 はい。 

 須藤参事 

 はい。 

 これについては、可能です。 

 文科省からは、最悪の場合には２年後までに履修すれば良いとされて

います。 

 状況に応じて、学校と相談して最悪の場合には、変更も検討します。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

はい。 

小坂委員 

はい。 

修学旅行に準ずるイベントについては、どのような進捗状況でしょう

か。 

中止を決定してしまったのでしょうか。 

はい。 

須藤参事 

はい。 

１月15日に飯野小学校がディズニーランドに行く予定でした。 

緊急事態宣言発令により、各学校長との打ち合わせの中でもこの期間

は行かないということになっています。 

２月末まで延長になれば、青堀小学校も影響が出るかと思います。 

それ以外の学校は、３月を予定していますから今のところ影響はない

です。 

緊急事態宣言の解除を待っている状態です。 
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岡根教育長 

はい。 

小坂委員 

はい。 

３月には実施するかもしれないということでしょうか。 

はい。 

須藤参事 

はい。 

飯野小学校も３月１日に延期をしましたので、その時点の国の動きを

見て判断するようになります。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

はい。 

坂部委員 

はい。 

１校行く予定のない学校がありましたが、意思は変わってないですか。 

はい。 

須藤参事 

はい。 

子供たちに聞いたところ、行きたい気持ちはあるが行くと不安という

声を受取っております。 

それであれば、学校の中でお楽しみ会を実施したいとのことでした。 

この１校のみは、このままの予定です。 

はい。 

ありがとうございました。 

なかなかこの先が見えない中で、調整をして延期等の工夫が必要にな

っています。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

はい。 

坂部委員 

はい。 

例年でしたら、インフルエンザが流行していますが今年の感染状況は

いかがですか。 

はい。 

須藤参事 

はい。 

今のところ、インフルエンザの感染者報告は受けておりません。 

はい。 
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岡根教育長 

 

 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

無いようですので、教育総務課、お願いします。 

はい。 

それでは、次回の教育委員会定例会議日程でございますが、令和３年

２月15日、月曜日、午前10時から市役所４階、401会議室にて開催を予定

しておりますので、よろしくお願いします。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

以上で本日の会議日程は、終了させていただきます。 

 


